

#IMTAKT 14. Februar 2024

# Imtakt im Februar: Aufstehen für die Demokratie

Der Januar-Ruck: Die Enthüllungen über einen „Geheimplan“, den die AfD mit Vertretern der extremen Rechten geschmiedet hat, haben aufgerüttelt. Und siehe da: Die „schweigende Mehrheit“, auf die sich die Rechtspopulisten so gerne berufen, ist in Wirklichkeit - ganz klar gegen Rechts. Ihr ist die Titelstrecke der Januar/Februar-Ausgabe der imtakt gewidmet.



Die EVG zeigt von jeher klare Kante gegen Rechts. Ehrensache also, dass auch viele EVG-Mitglieder sich an den Demonstrationen vor Ort beteiligt haben. Diese Auseinandersetzung wird in den kommenden Wochen und Monaten sicherlich weitergehen.

Denn in diesem Jahr steht noch einiges an politischen Weichenstellungen an, so die Europa-Wahl und Landtagswahlen in drei ostdeutschen Bundesländern. Im zweiten Schwerpunkt-Thema dieser Ausgabe fassen wir zusammen, was 2024 wichtig wird und uns beschäftigen wird. Neben den politischen Wahlen

sind das auch Wahlen in unserem Organisationsgebiet (Personalräte und JAVen) - sowie natürlich die Fußball-Europameisterschaft. Auf sie blicken wir insbesondere unter dem Aspekt der Sicherheit in Zügen und Bussen.

Stichwort Personalratswahlen: 30 Jahre nach der Bahnreform sind immer noch rund 14.000 Beamtinnen und Beamte im DB-Konzern tätig. Je mehr aber das beamtenrechtliche Wissen im Konzern zurückgeht, desto wichtiger werden die Besonderen Personalräte als Interessenvertreter der verbeamteten Kolleg:innen. In dieser imtakt-Ausgabe starten wir unsere Serie zu den Personalratswahlen, die für die EVG unter dem Motto stehen „Wir nehmen dich mit“.

Die Ausgabe 1/2024 wird derzeit ausgeliefert. **Bereits jetzt kannst du sie hier online nachlesen. (/imtakt/)**